
 

Conseil d’Administration du 11 avril 2025 

En visioconférence par Zoom 

Présents : Lakshmi LE BONHEUR, Raphaèle FORGEOT, Célia BORNERT, Laure MOREAU, 

Lise BLANCHARD, 

Excusés : Anne-Laure NAVARETTE-HEINTZ, Bernard FRECHE, Vincent HELIS, Virginie 

LAIDET, Yann Brabant. 

 

OUVERTURE DU CONSEIL D’ADMINISTRATION à 21h 

Rappel de l’ordre du jour : 

• Retour et décision sur la proposition du DMG de la mise en place d’un chargé de mission 

en coordination entre le COGEMS-PC et le DMG financé par l’ARS ou autre. 

• Site web du Cogems-Pc 

• Point formation  

• Projet 2025-2026 

• Organisation et Planification 

• Questions diverses 

 

Retour et décision sur la proposition du DMG de la mise en place d’un chargé 

de mission en coordination entre le COGEMS-PC et le DMG financé par l’ARS 

ou autre. 

Le département de médecine générale propose de recruter un chargé de mission afin de réaliser 

des missions complémentaires au sein du COGEMS. 

Objectifs : 

Obtenir des financements externes, notamment de l’ARS. 

Éviter un contrat salarié en adoptant un mode de rémunération par notes d’honoraires. 

Assurer un lien entre les besoins du COGEMS et du DMG. 

 



Missions envisagées : 

• Organisation des formations (gestion logistique : hôtellerie, restauration…) 

• Recensement et mise à jour du listing des maîtres de stage et des terrains de stage 

• Promotion et recrutement des MSU 

• Organisation de soirées départementales pour alléger la charge des organisateurs 

La gestion et la réception des financements seront reçus par le COGEMS-PC. 

Décision : L’intérêt pour le recrutement d’un chargé de mission est confirmé, sous réserve de 

finalisation de la fiche de poste et des détails de financement. Une réunion de suivi est 

envisagée mi-juin après le conseil du département. 

 

Site web du Cogems-Pc 

Le site web actuel est jugé peu attractif ; une refonte complète est envisagée pour améliorer le 

design et l’expérience utilisateur. 

La possibilité de comparer les offres, notamment avec un devis complémentaire de Gustavo 

(prestataire actuel du site), est évoquée. 

Il est proposé d’étudier et de comparer les devis afin de déterminer la marche à suivre pour la 

refonte du site web, même si ce sujet n’est pas considéré comme prioritaire à ce stade. 

 

Point formation  

Le CNGE Formation demandera en juin aux départements de préciser le nombre de SIAMS 2 

et 3 à décliner en 2026. 

• Concernant le S9 (en 4 GEP) : 

Discussion sur la prise en charge des repas (pizzas, sushis) durant les 4 soirées. 

Accord pour que le collège prenne en charge les pizzas/sushis lors du S9. 

Prise en charge aussi du café d’accueil de la formation animation. 

Une problématique a été soulevée concernant une erreur de facturation (environ 200 euros de 

frais supplémentaires en cause deux annulations) et la nécessité de réintroduire un système de 

caution comme par le passé. 

 

 



Projet 2025-2026 

Projet de relancer l’organisation des soirées MSU sur les régions Poitou-Charentes.  

Projet de tenir les formations. 

 

Organisation et Planification  

Réunion de suivi : Une réunion sera organisée mi-juin après le conseil du département pour 

faire le point sur : 

La finalisation de la fiche de poste du chargé de mission. 

L’avancement du dossier de financement par l’ARS. 

La mise à jour des missions. 

Pour la planification des prochaines rencontres, un sondage sera diffusé via le groupe 

WhatsApp du bureau/CA afin de fixer la date de la réunion en juin. 

 

Questions diverses 

Pas de questions diverses 

. 

 

Fin du Conseil d’administration : 22h30. 


